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REQUERIMENTO Nº 102/2017 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna; 

 

Requeiro à Mesa, após ouvido o douto Plenário, observadas as 

formalidades legais de praxe, para que seja encaminhado ofício Secretaria Estadual 

de Esportes, para que possa informar a esta Casa de Leis por que pararam a 

reforma da quadra de esportes da Escola Municipal Profª Maria Tereza Piva no 

Bairro Nova Jaguariúna sendo que mesma se encontra no mais completo 

abandono?. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Alunos e professores estão reclamando do descaso com a situação 

da quadra de esportes daquela escola, que se encontra sem as mínimas condições de 

ser utilizada para as atividades das aulas de educação física. 

De acordo com informações dos mesmos foi iniciada uma reforma da 

mesma que já faz algum tempo, mas a pequena obra foi abandonada pelos 

executores que não voltaram para terminar, deixando uma situação lamentável. 

                           Como representante do Poder Legislativo, sinto-me na obrigação de 

responder aos munícipes as questões pertinentes relativas ao meu trabalho. 

Espero que esta propositura seja bem acolhida por essa Secretaria 

Estadual, que na certa enviará a informações o mais rápido possível. 

Secretaria da Câmara Municipal, 28 de abril de 2017. 

As.) VEREADOR ÂNGELO ROBERTO TORRES 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 02 de maio corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 03 de maio de 2017. 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 


